

**EXIGEN CONTROLAR IMPORTACIONES**

Senadores de EU piden aplicar aranceles contra acero y aluminio de México. **PÁG. 6**

ACUSAN IMPACTO DE MÉXICO

Piden senadores de EU aranceles para el acero

JASSIEL VALDELAMAR*jvaldelamar@elfinanciero.com.mx*

Al menos 14 senadores estadounidenses firmaron una carta bipartidista enviada a la secretaria de Comercio, Gina Raimondo, y a la representante de Comercio de Estados Unidos, Katherine Tai, exigiendo tomar medidas contra el aumento “insostenible” de las importaciones de acero mexicano, incluidas las consultas.

De acuerdo con la misiva, México está violando la Declaración Conjunta que hizo con Estados Unidos en 2019 sobre los aranceles de la Sección 232 en las importaciones de acero y aluminio, por lo que instan a la administración Biden a iniciar de inmediato consultas en el marco del acuerdo de 2019.

Cabe recordar que Estados Unidos levantó sus aranceles del 25 por ciento a las importaciones mexi-

Exigen iniciar consultas

Los legisladores piden utilizar los mecanismos comerciales disponibles para limitar las importaciones desde México.



canas de acero en mayo de 2019, pero el acuerdo estipula que si las importaciones de acero aumentan significativamente más allá de los volúmenes históricos de comercio, la parte importadora puede imponer aranceles del 25 por ciento.

“En los últimos meses ha quedado claro que las importaciones de acero mexicano superan los volúmenes históricos de comercio y están surgiendo significativamente en nuestro mercado”, señala la carta enviada por el senador Tom Cotton.